



“2014. AÑO DE LOS TRATADOS DE TEOLOYUCAN.”

NOTICIAS DE ECATEPEC DE MORELOS

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 11 de enero de 2014.

FESTEJAN A MILES DE PEQUEÑOS ECATEPEQUENSES POR EL DÍA DE REYES.

“Espectáculos, premios y juguetes enmarcaron la celebración

Cuando Saúl, un niño de la colonia Miguel Hidalgo pensó que el día de reyes había terminado, se llevó una grata sorpresa al ganar una tableta electrónica y convertirse en uno de los afortunados ganadores de la celebración del “Día de Reyes” que el Ayuntamiento de Ecatepec, en coordinación con el gobierno del estado de México, realizó para gozo de más de 15 mil niños provenientes de diversas comunidades de la demarcación, quienes disfrutaron de atracciones infantiles y grandiosas sorpresas.

Con el propósito de llevar momentos de alegría y diversión a pequeños, así como mantener presente esta tradición, los festejos que tuvieron lugar en diversos puntos de la localidad fueron amenizados con un gran elenco artístico: Lagrimita y Costel, Chuponcito y Los Chistirines, quienes a través de bailes y concursos divertieron a chicos y grandes.

El municipal Pablo Bedolla López en compañía de la presidenta honoraria del DIFEM, Isis Ávila Muñoz; la titular del DIF municipal, Verónica Gulscafré Gallardo; diputados federales, locales e integrantes del cuerpo edilicio, acudieron a las distintas celebraciones realizadas en el territorio municipal en comunidades como: Carlos Hank González, Sauces Coalición, Valle de Anáhuac, Guadalupe Victoria y San Isidro Atiautanco, donde convivió con los niños y les expresó que “son un tesoro muy preciado, queremos siempre verlos sonreír y para ello este tipo de fiestas y el compromiso de seguir apoyándolos a través de los programas sociales y educativos que hemos implementado para lograr su sano desarrollo”.

Por su parte la madrina de todos los niños y niñas ecatepequenses, Isis Ávila, compartió su felicidad por estar de regreso en casa y agradeció las muestras de cariño a todos los niños presentes, con quienes compartió la sorpresa de que en próximas fechas hará llegar nuevas especies al parque ecológico Ehécati: un elefante asiático y dos osos americanos.

Acompañados de familiares, los niños asistentes recibieron un boleto con el que participaron en el sorteo de premios como: bicicletas, teléfonos inteligentes, tabletas electrónicas, pantallas, entre otros; así como la entrega de miles de juguetes y dulces.

Finalmente los más de 15 mil niños y niñas ecatepequenses disfrutaron de manera gratuita el acceso a juegos mecánicos, además participaron en actividades de cultura vial, y primeros auxilios impartidos por la Dirección General de Seguridad Ciudadana y Vial y Protección Civil y Bomberos, respectivamente.

